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PODER JUDICIÁRIO FEDERAL
JUSTIÇA DO TRABALHO
TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO

Processo: Reunião de Comissão ordinária COGESTIC 18/07
/2022 (Proc. N° 286154)
Ata/Pauta (ID 8037511)

Agendamento (ID 8037512)
Data: 18/07/2022
Horário: 14:00 até 15:30
Reunião Extraordinária: Não
Convidados:

- Alexandre Tetsuo Yamauchi
 - Daniel Vicente Thomaz
 - Eladir Prados
 - Luciano Kuehne
 - Omar Carvalho
 - Paulo Roberto Nunes
 - Maria Helena Franco Martins Alves
 - Ricardo Erbano
 - Walter Ribeiro de Oliveira Junior
 - Francisco Riedi
 - Celimar Lucia Gobetti
 - Robson Cleiton Novak
 - Roverli Pereira Ziwich 
 - Robson Cleiton Novak
 - Hugo Signoretti Netto
 - Luciano Drosda Marques Dos Santos

 

Local da reunião: Sala do zoom
Participantes:

- Daniel Vicente Thomaz
 - Eladir Prados
 - Luciano Kuehne
 - Maria Helena Franco Martins Alves
 - Ricardo Erbano
 - Walter Ribeiro de Oliveira Junior
 - Francisco Riedi
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 - Celimar Lucia Gobetti
 - Robson Cleiton Novak
 - Hugo Signoretti Netto 
 - Luciano Drosda Marques Dos Santos 

 

Itens da reunião (ID 8037519)

Item 1 - Apresentação/acompanhamento orçamento STI (ID 8037520)
Nome do item: Apresentação/acompanhamento orçamento STI.
Descrição:

Celimar Lucia Gobetti começou apresentando painel de execução orçamentária (
https://powerbi.trt9.jus.br/paineis/powerbi/Vetor/Execu%C3%A7%C3%A3o%20Or%

).C3%A7ament%C3%A1ria?rs:embed=true

Celimar, apresentou o valor total e execução até maio, total planejado e total
executado até maio e os indicadores de grau de execução.

Celimar foi informando os itens que não tiveram execução de 100% do planejado.

Cada gestor foi informando o motivo para a contratação não ter o valor executado.

Celimar, apresentou as contratações que ainda não foram tramitadas.

Eladir informou que está tendo atraso no pagamento do service desk mas que a
pendencia para o pagamento não é com a STI.

Hugo informou que as duas contratações da DINF (manutenção DCs e servidores de
rack) atrasaram por não termos recebido propostas comerciais suficientes para
embasar o estudo.

Cada gestor da área foi detalhando o motivo para a contratação não ter sido ainda
tramitada e o que estava sendo feito para corrigir o problema.

Celimar também apresentou duas propostas diferentes para o momento de
confecção do DOD.

 

Solução Proposta:

Melhorar o acompanhamento das diárias trazendo mais informações para o relatório.

 

Deliberação:
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Robson Cleiton Novak atualizar as informações das contratações referentes a
segurança da informação.

Os responsáveis pela Subseção de controle de recursos devem informar nas
próximas apresentações destacar o valor do saldo orçamentário (sobra ou déficit).

Hugo Signoretti Netto verificar as contratações da infra que tiveram atrasos no envio
para a ODESP.

Os responsáveis pela Subseção de controle de recursos devem aprimorar as
informações de diárias.

Subseção de controle de recursos deverá destacar as diárias que estão atrasadas
(do que foi planejado), as diárias que devem ser executadas nos próximos 30 dias e
informar se tem valores de diárias para serem aprovados.

Daniel Thomaz irá decidir futuramente o momento correto da confecção do DOD.

No momento da apresentação foi analisado o plano e não foi identificada nenhuma
sobra orçamentária.
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Item 2 - Acompanhamento capacitações STI (ID 8037530)
Nome do item: Acompanhamento capacitações STI.
Descrição:

Francisco Riedi apresentou um novo painel criado para o controle das capacitações
da STI (https://powerbi.trt9.jus.br/paineis/powerbi/TIC/STI%20Capacita%C3%A7%

), com atualizações até 20/06/2022.C3%A3o?rs:embed=true

Durante a reunião foram feitas análises pelos gestores de cada uma das
contratações de capacitação que não foram executadas.

Francisco também informou que há uma mudança na forma de contratação das
licenças rotativas da plataforma Alura.

Renovações contratuais ou novas contratações seguem o novo modelo onde o
acesso é nominado, ou seja, um acesso para cada pessoa a ser treinada.

Francisco informou que, sob essa nova forma de licenciamento, a contratação para
toda a STI será muito maior do que o atual e assim isto acabe inviabilizando a
renovação ou nova contratação da plataforma.
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Foi solicitada uma proposta/cotação da empresa considerando essa modalidade para
efeito de comparação.

Daniel Thomaz demonstrou preocupação com a quantidade de capacitações
aprovadas que de alguma forma não se realizaram ou tiveram a contratação
frustrada.

 

Solução Proposta:

Informar a data de início das capacitações que ainda não tem data definida.

Reavaliar como essas capacitações estão sendo planejadas/selecionadas e evitar
essa situação para o próximo ano.

 

Deliberação:

Robson Cleiton Novak verificar junto com a equipe de infraestrutura para definir uma
data para a contratação do MySQL e providenciar a documentação necessária.

A decisão sobre renovação ou nova contratação da plataforma Alura será tomada
oportunamente neste ano.

Francisco Riedi solicitar aos gestores que informem as outras capacitações para
serem incluídas nas que estavam para serem executadas foram frustradas.

 

anexo: Download: Image20220720103137.png
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Item 3 - Apresentação/acompanhamento andamento projetos STI (ID 
8037536)

Nome do item: Apresentação/acompanhamento andamento projetos STI.
Descrição:

Walter Ribeiro de Oliveira Junior apresentou o andamento dos projetos atuais da STI
( ).https://powerbi.trt9.jus.br/paineis/powerbi/TIC/EGP-STI/COGESTIC

Walter foi repassando os projetos que estão atrasados na Secretaria.

Walter informou que ficou responsável pelos projetos relacionados a resolução CNJ
370 com a realocação do Jaime em projetos da LGPD.
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Walter mostrou que agora é possível descobrir quais projetos uma pessoa está
alocada e também ver quais pessoas estão alocadas para um projeto específico.

 

Solução Proposta:

Luciano Kuehne sugeriu que as demandas fossem antes repassadas para o setor de
projetos para depois serem avaliadas pela unidade.

 

Deliberação:

Walter assegurar que os projetos internos tenham solicitação de mudança quando
necessário.

Gestores devem informar o Walter caso algum projeto esteja sendo executado ou
demandado e ainda não esteja na lista.

Ricardo Erbano incluir na pauta da próxima reunião ordinária um tópico para discutir
uma forma de melhorar o acompanhamento dos produtos da STI e se este
acompanhamento será feito pela equipe de projetos.

Daniel Thomaz solicitou que continue, pelo menos por enquanto, sendo feita uma
avaliação inicial pelas unidades da STI das demandas e depois da análise caso
identifique-se a necessidade de um projeto o mesmo seja repassado para o escritório
de projetos.

Walter fazer juntamente com os responsáveis pelos projetos regularizar a situação
dos projetos atrasados, formalizando o novo escopo e prazo, finalizando ou
suspendo a execução dos projetos quando for necessário.

Walter fazer um acompanhamento do projeto Sincc para verificar se o houve
homologação do produto e caso necessário fornecer um novo prazo para término da
homologação.

 

anexo: Download: Image20220720094725.png

Item 4 - Apresentação painel acompanhamento de pendencias vetor (ID 
8037542)

Nome do item: Apresentação painel acompanhamento de pendencias vetor.
Descrição:

Ricardo Erbano reapresentou o painel que mostra as pendencias de preenchimento
no sistema vetor (https://powerbi.trt9.jus.br/paineis/powerbi/Vetor/Avalia%C3%A7%
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).

Conforme acordado, na última reunião ordinária do COGESTIC, o foco deveria ser
zerar as pendencias dos dados de contratação atrasados.

Ricardo Erbano apresentou duas comparações das informações atuais do painel
confrontando com dados do painel desde a última reunião ordinária do COGESTIC.

A primeira era uma comparação dos processos/dados atrasados no vetor do modelo
de contratação que a STI é responsável da situação atual versus mês de junho.

A segunda comparação era dos processos/dados atrasados no vetor de todos os
modelos que a STI é responsável da situação atual versus mês de junho.

Ricardo então focou a apresentação nas pendencias dos processos dos modelos de
contratação.

 

Solução Proposta:

Pequenas melhorias visuais no painel de pendencia para preenchimento do sistema
vetor para ficar mais intuitiva as informações.

 

Deliberação:

Ricardo Erbano providenciar as melhorias visuais sugeridas durante a reunião no
painel de preenchimento.

Robson verificar as pendencias do DSIR e Hugo com o Alexandre Tetsuo as
pendencias dos processos de contratação da DINF apresentadas no painel.

Ricardo Erbano agendar uma reunião com os chefes de divisão que tiverem dúvidas
sobre o preenchimento dos modelos de processos de trabalho e serviços.
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